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区議会からのお知らせ

区議会インターネット録画中継について

　台東区議会では、議会活動を広く区民の皆さん
にお知らせするため、区議会における一般質問等
のインターネット録画中継を実施しています。
　アドレスは次のとおりです。ぜひご覧ください。
　http://www.gikaitv.net/dvl-taito/

ＣＡＴＶ議会放送について

　第 4回定例会（11月25日～12月19日開会予定）
における区長所信表明・各会派の一般質問を
J：COM台東【701ch】で録画放送いたします。
　放送予定は次のとおりです。ぜひご覧くださ
い。
○区長所信表明・一般質問
　12月10日（土）午後１時～５時
　【再放送は12月11日（日）の同時間】

新聞を購読していない方で区議会だより元旦
号及び178号を希望する場合は郵送します。

　「たいとう区議会だより」は、町会を通じて各
家庭にお届けしていますが、元旦号・178号は、
それぞれ 1月 1日・20日発行の新聞（朝日・読
売・毎日・産経・東京・日本経済）に折り込んで
お届けします。
　区内にお住まいの上記の新聞を購読していない
方で、郵送を希望される場合は、次の方法によ
り、お申し込みください。
　元旦号は、広報「たいとう」（区報）と一緒に
郵送します。
申し込み方法
　はがき・電話・FAXのいずれかで、①「元旦
号・178号郵送希望」②住所③氏名④電話番号
を、12月 9日（金）（必着）までに、下記へご連
絡ください。
　〒110-8615	 台東区東上野 4 - 5 - 6
	 台東区役所　区長・広報室
　TEL（5246）1021 ／ FAX（5246）1029

台東区公式ツイッターが始まりました

　区では、11月 1日から、区政や危機管理の情報を
お知らせするため、ツイッターを始めました。議
会の情報につきましても、お知らせしていきます。
　詳しくは、区のホームページをご覧ください。
台東区公式アカウント	. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . taito_city
台東区ツイッターアドレス
.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . http://twitter.com/taito_city

区議会会派構成
◎幹事長　○副幹事長　●団長　◇政調会長　△会計

台東区議会自由民主党・
無所属の会（9名）

◎寺井　康芳　○和泉　浩司　◇太田　雅久
△石川　義弘　　鈴木　　純　　望月　元美
　東　久仁子　　髙森喜美子　　石塚　　猛

台東区議会区民クラブ（8名）
◎水島　道徳　○木下　悦希　◇木村　　肇
△本目　さよ　　君塚　裕史　　河野純之佐
　青柳　雅之　　伊藤萬太郎

台東区議会公明党（5名）
◎清水恒一郎　○◇小菅千保子　△小坂　義久
　松尾　伸子　　　寺田　　晃

日本共産党台東区議団（4名）
●◎茂木　孝孔　△秋間　　洋　小髙　　明
　　橋詰　高志

無所属クラブ（3名） ◎田中　伸宏　○冨永　龍司　△堀越　秀生

台東区議会みんなの党（2名）◎△阿部　光利　○◇鈴木　一郎

無所属の会・台東（1名） ◎△早川　太郎

平成22年度　決算の概要

会　計　名 歳　入　総　額 歳　出　総　額

一 般 会 計 907億 3 ,215万 1 ,706円 876億 4 ,357万 8 ,906円 

国民健康保険事業会計 221億 4 ,682万 2 ,732円 202億 6 ,608万 7 ,033円 

後 期 高 齢 者 医 療 会 計 39億 1 ,225万 3 ,312円 35億 9 ,748万 7 ,613円 

老 人 保 健 医 療 会 計 3 ,343万 3 ,193円 3 ,343万 3 ,193円 

介 護 保 険 会 計 116億 1 ,800万 1 ,430円 115億 1 ,007万 6 ,674円 

老 人 保 健 施 設 会 計 4 ,511万 2 ,500円 4 ,511万 2 ,500円 

病 院 施 設 会 計 4 億 4 ,588万 9 ,677円 4 億 4 ,588万 9 ,677円 

用 地 会 計 0 円 0 円

合 計 1 ,289億 3 ,366万 4 ,550円 1 ,235億 4 ,166万 5 ,596円

一般会計［歳入］
907億3,215万1,706円

一般会計［歳出］
876億4,357万8,906円

使用料及び手数料 3.5％
地方消費税交付金 3.9％

特別区交付金　29.5％
民生費 37.7％

総務費 10.7％

諸支出金 15.3％

教育費 13.1％

衛生費 8.2％

土木費 6.7％
産業経済費 5.9％

国庫支出金 20.2％

特別区税 19.4％

都支出金 6.6％

諸収入 5.3％
繰越金 5.0％

その他 6.6％
議会費 0.6％
文化観光費 1.8％

■主な事業

小規模特別養護老人ホーム・身体障害者
生活ホームの整備
子育て短期支援、いっとき保育

小・中学校ＩＣＴ教育の推進
千束保育園等大規模改修
緊急保育事業「小島保育室」の開設

環境にやさしいエネルギー利用推進
事業所ビル省エネ化推進

新防災船着場整備
水辺の散策ルート整備

産業振興プラン策定のための実態調査
街並み景観整備

台東・墨田観光アートプロジェクト
コレクション展　朝倉文夫
第1回したまち演劇祭の開催、
第3回したまちコメディ映画祭in台東の開催
浅草文化観光センターの整備

区議会だよりの発行

（仮称）谷中防災・コミュニティ施設の整備

◎声の区議会だより（録音テープ）をお貸しします。ご希望の方は、議会事務局へご連絡ください。　☎０３（５２４６）１４７３

東京都功労者表彰

田中伸宏議員は、今日まで長きにわたり区政、
都政の進展に尽力されてきました。
田中議員の功労に対し、10月 3日都知事から
地域活動功労の表彰が行われました。 田中伸宏議員

決算全般
問�本区の財政構造について、抜本的な分析を行うべき
ではないか。また、財政状況をわかりやすく、かつ
正確な言葉で公表すべきではないか。
答�財務四表を連結ベースで作成し、より多角的な財政
分析に努めている。これら財務諸表等の分析をさら
に詳細に行い、本区の財政構造の特性をこれまで以
上に正確に把握していく。また、財政状況を区民に
わかりやすく、正確に公表するよう工夫していく。
問�ＧＴＳ観光アートプロジェクトなど様々な施策を展
開してきたが、防災対策の充実など、これからの課
題も多い。今後これらにどのように取り組んでいく
のか。
答�地域医療の充実や、災害対策の強化など、区政を取
り巻く課題解決にあたっては優先度を見極め、これ
からも努力していく。

歳　　入
問�使用料の設定について、見直しの時期や算定方式を
はじめ、減額や免除など、基本的な考え方を示すべ
きではないか。
答�使用料の設定や、減額・免除等に関する基本的な考
え方を整理するため、今年度中に指針を作成してい
く。
問�災害への備えとして、災害対策基金を充実させるべ
きと考えるがどうか。
答�区民の安全確保や生活環境の復旧のために、財源を
確保しておくことは重要である。今後の積み増しに
ついては、財政運営状況も踏まえ、検討していく。

歳　　出
問�防災行動力の向上について、より現実的で緊張感の
ある中身の濃い訓練を実施するとともに、訓練の回
数を増やすべきではないか。
答�無線交信や炊き出しなど、より実践的な体験型訓練
を取り入れながら、毎年、総合防災訓練の改善・充
実を図っている。避難所単位訓練の回数も含め、さ
らなる充実に努めていく。
問�指定管理者制度の施設使用料収入と管理委託料のバ
ランスについて、今後どのような対策を講じていく
のか。
答�指定管理者と連携し、施設運営に関する現状分析と
課題の整理を行い、収入の増加と委託料の縮減に向
け、改善に努めている。
問�個別外部監査の成果や課題をどのように考えている
のか。また、包括外部監査を導入する考えはあるの
か。
答�第三者的立場である監査人の視点からの意見を聞く
ことに意義があった。課題としては、事務負担の増
大等がある。包括外部監査は、コスト面に課題があ
り、今後も研究していく。

問�増大する医療費の削減につながるよう、高齢者の健
康づくりのための施策が重要であると考えるがどう
か。
答�高齢者の方々それぞれの状況に合わせた、元気力
アップの教室などを行っている。今後も、施策の充
実に努めていく。
問�都が実施する特定不妊治療費助成制度に、本区独自
の不妊治療費助成を上乗せして実施してはどうか。
答�都が特定不妊治療費助成制度を年々充実させてお
り、区では、この制度の周知に努めている。他の自
治体の助成制度の状況を踏まえ、さらなる支援の充
実を検討していく。
問�桜橋や公園をライトアップすることで、貴重な観光
資源とすべきと考えるがどうか。
答�橋の形状等を十分に踏まえ、ライトアップと同じよ
うな効果をもたらす様々な手法を視野に入れなが
ら、照明施設のリニューアルを検討している。
問�事業転換準備支援事業の復活・強化等、新たな施策
展開が必要ではないか。
答�融資あっせんによる事業再生の支援、商工相談窓口
で廃業に関する相談を行っている。商工会議所等と
の連携を一層強化するとともに、専門コーディネー
ターの配置を検討していく。
問�浅草北部地域の環境整備について、今後どのように
対策を進めるのか。また、公園の再整備は一日も早
く進めるべきではないか。
答�路上生活者の自立支援を積極的に進めていくととも
に、公園の再整備を着実に進めるため、検討してい
る。
問�学力向上推進ティーチャーの起用を含め、理科教育
の充実を図るべきではないか。
答�学力向上推進ティーチャーや大学生が先生など、そ
れぞれの機能を生かした指導体制の整備に努め、理
科教育を充実していく。
問�学校等にふれあいパートナー派遣事業の周知徹底を
図るべきと考える。また、ふれあいパートナーに
は、不登校経験者を採用するなど、幅広い対応が必
要ではないか。
答�学校や保護者への周知等も含め、事業を一層有効に
活用し不登校問題の解決を図っていく。今まで以上
に知識と経験があり、児童・生徒の変化を的確に見
取ることのできる人材の採用を検討していく。
問�放射線対策について、学校給食の食材の検査体制を
構築すべきではないか。
答�現時点では検査の実施は考えていないが、国や都の
安全対策の動向等も踏まえ、適切な対策に努め、児
童・生徒の安全確保に万全を期していく。
問�国民健康保険料の収納率の結果と、国民健康保険事
業の広域化をどのように認識しているのか。
答�収納率の低下傾向の背景には、景気の低迷による苦
しい経済状況があると考える。広域化については、
国の医療保険制度見直しの動向を見守っていく。

決算特別委員会での主な質疑


